

Der Luftsportverein Wipperfürth e.V. beantragte die Erteilung einer luftrechtlichen Änderungsgenehmigung für die Verlängerung der Start- und Landebahn für motorgetriebene Luftfahrzeuge am Sonderlandeplatz Wipperfürth-Neye. Nach Durchführung des luftrechtlichen Verfahrens ist am 27.09.2013 die beantragte Genehmigung erteilt worden. Eine Durchschrift der Änderungsgenehmigung liegt dieser Mitteilung als Anlage bei. In dieser wird auch unter der Überschrift Begründung erläutert, wie die einzelnen Verfahrensschritte während des sehr langen Verfahrens verlaufen sind.